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趣味：

二次離島では買物をする場所が少
なく、病院に行くのも大変です。
こうした状況を改善するため、
五島市の格差是正に向けた質問
を行いました。

プロフィール
千葉県船橋市で誕生
立教大学現代心理学部卒
東京やインドでシステムエンジニアとして従事
五島市福江島に移住
マリンスポーツ経営や観光案内ガイドとして活動
五島市長選挙 3,991 票で落選
五島市議選挙 1,272 票で当選
ランニング、サッカー、バイク

中西だいすけ

中西だいすけ

中西だいすけ

パソコンやスマホといった身近なお困りごとや、
市政への要望への相談は下記まで！

090-4606-2390
nakanishi0404@gmail.com

中西だいすけ五島市議 32歳

市長にこんな質問しました

討議資料

本土と二次離島の福祉の格差解消に向け、介護サービスと同様に、
医療サービス利用に対する船代の交通費助成を検討できないか。

富江のチョイソコサービスで得られたアン
ケートに対する改善はされているのか。

サービス改善に向け、チョイソコの利用者に対
するアンケートは行わないのか？

福祉保健
部長

裏面へ続きます

利用者の負担が大きいため、船賃助成を検討し
てまいりたい。

終了時刻は当面 15 時の予定だが、要望が増えれば検討をして
いきたい。土日の運行についてはタクシー事業者とも調整し、
総合的に判断したい。

各地区において、少なくとも年に 1 ～ 2 回はやって
いきたい。

更に詳しい
一般質問の様子を

YOUTUBEで見れます。
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福祉保健
部長

産業振興
部長



中西だいすけ五島市議 32歳

二次離島や支所地区の発展に向け、今まで
以上に大胆な取り組みが必要ではないか
と提案しました。また、各地区で共通する
猫のトラブルに対して、五島市が主体的に
関わるべきではないかと提言しました。

一般質問のテーマを募集しています
五島市議会は毎年 3,6,9,12月に定例会があります。
中西大輔は、毎回欠かさず一般質問をし続けます。
身近な事から市政全般の事まで、皆様からの貴重な
声を募集しています。

中西だいすけ

中西だいすけ

中西だいすけ

中西だいすけ

五島市 中西だいすけ で検索

中西大輔チャンネルd_nakanishi_3
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日々情報発信しています

市長にこんな質問しました

討議資料

市長は支所地区や二次離島の振興に向けて、現在行っている
対策だけで十分と考えているか。

地域間格差の是正や課題対応力の向上に向け、本所や支所
を民間も利用できるレンタルオフィスにする考えはないか。

猫の問題で困っている市民が多いため、五島市が主体的に
情報発信や窓口対応できないのか。

市 長

市 長

市 長

次回は12月定例会

十分だとは思っておらず、もっと何か出来るのでは
と思っている。

今後建てる予定の庁舎は必要最低限のモノにしたいと考えて
いるので、貸し出すスペースはないと考えている。

県の責任において、足らざる部分は県にお願いしたい。
長崎県の制度は、市の HP や広報誌を使って周知して
いきたい。

更に詳しい
一般質問の様子を

YOUTUBEで見れます。
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